

Artikel vom 11.07.2018

CSU Stadtrat

## Optionen für den Verkehr in Stein

### **CSU-Fraktion legt Katalog mit Lösungsmöglichkeiten für Steiner Verkehrsprobleme vor**

Seit Jahren wird über das Verkehrsproblem auf der Steiner Hauptstraße diskutiert. 2016 wurde eine Ortsumgehung in Stein erstmals in den Bundesverkehrswegeplan aufgenommen. Hiergegen regt sich erheblicher Widerstand vor allem seitens der Stadt Nürnberg, was wohl letztlich auch zur Rückstufung dieser Planung geführt hat.

Die Suche nach einer Entlastung von Verkehrsproblemen ist insofern nach wie vor offen. Um für mögliche künftige Suchen nach Lösungen hat die CSU-Fraktion eine Sammlung verschiedener Lösungsmöglichkeiten vorgelegt, die teils in den letzten Jahren diskutiert wurden und teils auch neu sind. Diese sollten in den nächsten Jahren systematisch untersucht werden im Hinblick auf ihre Entlastungswirkung und Realisierbarkeit.

Besonderen Wert legte die CSU-Fraktion auch auf mittelfristige Lösungen. „Wir dürfen nicht wieder von irgendwelchen Lösungen in weiter Ferne träumen, sondern brauchen Konzepte für die heutige Generation“, so 2. Bürgermeister Bertram Höfer.

So finden sich auf der unserer Liste neben den altbekannten Lösungsvorschlägen wie der U-Bahn nach Stein auch Vorschläge für eine bevorrechtigte Busspur oder die Verbesserung der Busanbindung zur S-Bahn.

Mit der Liste soll eine umfassende Analyse der verschiedenen Optionen möglich sein. Die CSU betont, dass sie nicht jeden der Vorschläge für zielführend hält. „Wir wollen einfach möglichst jede Lösungschance überprüfen lassen und wenn es nur dazu führt, dass die eine oder andere Alternative endgültig ad acta gelegt wird. Sonst drehen wir uns wieder Jahrzehnte im Kreis“, so Norbert Stark, Fraktionsvorsitzender der CSU.

► [Presseinfo Verkehrskonzept](#) 